

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN



BPK Luncurkan Film Pendek yang Diinspirasi dari Hasil Pemeriksaan

Kuta, Bali, Selasa (4 Februari 2014) – Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK) menyelenggarakan peluncuran tiga film pendek BPK yang di hadiri oleh **Ketua BPK, Drs. Hadi Poernomo, Ak.** di Beachwalk XXI, Kuta, Bali pada hari ini (4/2). Peluncuran film ini di hadiri pula oleh para pimpinan pemerintah daerah provinsi/kabupaten/kota se-provinsi Bali beserta jajarannya, dan para pejabat pelaksana di lingkungan BPK. Film yang menampilkan sejumlah artis, antara lain Happy Salma, Ida Leman, dan Lukman Sardi ini terinspirasi dari laporan hasil pemeriksaan BPK. Tiga film tersebut masing-masing berjudul ***Uang Rujak Emak, Kertas Si Omas, dan Cerita Kami***.

Pembuatan film pendek ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai nilai-nilai kepatuhan terhadap ketentuan-ketentuan dalam pengelolaan keuangan negara. Untuk mencapai tujuan tersebut, hasil-hasil pemeriksaan yang mempunyai topik-topik sosial serta transparansi dan akuntabilitas dikembangkan dalam bentuk publikasi melalui film pendek. Tema yang diangkat dalam film pendek ini **diinspirasi** dari hasil pemeriksaan BPK atas pelayanan ibadah haji, pengelolaan tenaga kerja Indonesia (TKI), dan bantuan operasional sekolah (BOS). Film pendek ini akan menjadi salah satu sarana publikasi untuk meningkatkan kesadaran publik tentang keberadaan, peran dan kontribusi BPK terhadap perbaikan akuntabilitas pengelolaan keuangan negara.

Pembuatan film telah dimulai sejak April 2013 dengan bantuan hibah dan dukungan dari USAID melalui proyek *Strengthening Integrity and Accountability Program* yang dikelola oleh Konsultan *Management System International* (MSI). Proses pemilihan *production house* dilakukan oleh MSI.

BPK berharap ketiga film pendek tersebut dapat memberikan gambaran secara singkat, jelas dan mudah dipahami oleh masyarakat mengenai nilai-nilai terkait pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara.

BIRO HUMAS DAN LUAR NEGERI

Informasi lebih lanjut:

Djatu Apriellia, Kepala Sub Bagian Hukum dan Humas BPK Perwakilan Provinsi Bali.

Telp. 0361 229193, Fax. 0361 229184

Email : subbagianhukumdanhumasbali@yahoo.com